

INTISARI

Nama : Rike Oktayani
NPM : 201511189
Judul : Gambaran Pemenuhan *Personal Hygiene* pada Nn.D.S dengan Retardasi Mental Sedang di Padukuhan Padon Sendangrejo Minggir Sleman Yogyakarta
Tanggal ujian : 02 Juli 2018
Pembimbing : Christina Ririn Widianti, M.Kep.,Ns.Sp.Kep.An
Jumlah Pustaka : 21 pustaka (tahun 2007-2017)
Jumlah Halaman : xiii, 64 halaman, 2 daftar pustaka, 6 lampiran

Retardasi Mental merupakan kondisi tidak lengkapnya perkembangan jiwa, yang ditandai dengan adanya penurunan keterampilan selama masa perkembangan yang berkontribusi pada keseluruhan tingkat kecerdasan dan kemampuan kognitif yang terwujud dalam bahasa, motorik serta kemampuan sosial. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui gambaran pemenuhan *personal hygiene* pada penderita yang mengalami retardasi mental sedang. Penelitian ini menggunakan penelitian deskriptif kualitatif dengan pendekatan studi kasus dengan desain penelitian tunggal terpancang. Populasi penelitian ini adalah semua keluarga yang mempunyai anggota keluarga yang mengalami retardasi mental sebanyak 3 orang di Padukuhan Padon, Sendangrejo, Minggir, Sleman, Yogyakarta. Partisipan yang digunakan dalam penelitian ini adalah Nn.D yang diambil secara purposive sampling dengan kriteria anak retardasi mental sedang dengan rentang IQ (35-40), anak berjenis kelamin perempuan, keluarga yang mempunyai anggota keluarga retardasi mental, keluarga membantu secara penuh dalam pemenuhan *personal hygiene*, keluarga bersedia menjadi partisipan. metode pengumpulan data yang dilakukan dengan teknik wawancara dan observasi. Penelitian ini melihat gambaran pemenuhan *personal hygiene* mulut dan gigi, mata, hidung, telinga, rambut, kulit, vulva dan anus, dan *personal hygiene* kuku. Diharapkan keluarga Nn.D berperan penting dalam pemenuhan *personal hygiene* Nn.D dan keluarga dapat memandirikan kepada Nn.D untuk melakukan tugas sehari-hari dalam menjaga kebersihan diri dan merawat diri sehingga terhindar dari berbagai penyakit kulit.

Kata Kunci: *Personal Hygiene* Pada Retardasi Mental Sedang